

**Upaya *United Nations Children's Fund* (UNICEF) Dalam Melaksanakan Program
DDR Pada Kasus Tentara Anak Di Uganda**

Skripsi

*Diajukan guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Politik
pada Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik
Universitas Andalas*

Oleh:

Popi Ardianti

1110852025



Pembimbing I

Anita Afriani Sinulingga, S.IP, M.Si
NIP. 198204132008122002

Pembimbing II

Sofia Trisni, S.IP,MA(IntRel)
NIP. 198210182015042002

JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL

FAKULTAS ILMU SOSIAL ILMU POLITIK

UNIVERSITAS ANDALAS

2018

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa upaya UNICEF dalam mewujudkan tercapainya tujuan DDR bagi mantan tentara anak Uganda 2006-2011. Sumber dari penelitian ini diambil melalui telaah pustaka dengan menggunakan kerangka pemikiran *Disarmament, Demobilization dan Reintegration* (DDR), untuk menjelaskan upaya UNICEF dalam melaksanakan program DDR bagi mantan tentara anak Uganda. Hasil penelitian ini adalah bahwa UNICEF melakukan upaya DDR sejalan dengan Amnesti Uganda, dalam *Disarmament* UNICEF tidak turut andil, karena proses *Disarmament* dimandatkan kepada militer Uganda. UNICEF berkontribusi dalam beberapa tahapan dalam Demobilisasi dan Reintegrasi. Dalam proses demobilisasi UNICEF terlibat dalam pantauan kesehatan, sementara untuk tahapan pencatatan dan dokumentasi, pemberian orientasi pra-pemberhentian dan pemberhentian UNICEF tidak berperan. Proses Reintegrasi dilakukan sejalan dengan program UNICEF di Uganda yaitu melalui sektor pendidikan, perlindungan keluarga dan bahan non-makanan, air dan pelayanan kebersihan lingkungan, kesehatan dan nutrisi, perlindungan anak, HIV dan AIDS dan tidak berperan dalam tahapan reintegrasi sosial.

Kata kunci : Tentara Anak, Uganda, UNICEF, DDR



ABSTRACT

This research aims to describe effort of UNICEF to achieve DDR purpose to child ex-soldier in Uganda between 2006 until 2011. This research is based on library research using Disarmament, Demobilization dan Reintegration(DDR) as conceptual framework, to explain UNICEF effort in implementation DDR program for Ugandas child ex-soldier. The result show if UNICEF effort on DDR program along with Amnesty Act in Uganda, in disarmament process UNICEF did not have contributions because disarmament process give mandate to national military Uganda. UNICEF contribute in some step on demobilization and reintegration process. On demobilization process UNICEF give effort at health monitoring while for registrar and documentation, orientation pre-discharge and discharge UNICEF did not have contribution. Reintegration program this process along with UNICEF program in Uganda with several sector program: education, family protection and non-food items, water and sanitation enviromental, health and nutritions, child protections and HIV/AIDS and did not give effort on social reintegration.

Keyword: *Child Soldier, Uganda, UNICEF, DDR*

